

ACTA No.1

ACTO DE INSTALACIÓN DE LOS COMITÉS PARA LA REGLAMENTACION DE LA PROFESIÓN DEL CONTADOR PÚBLICO

Jueves 2 de Julio de 2020.
Hora 4:00 PM. A 7:00 PM.

CONSEJO TÉCNICO DE LA CONTADURÍA PÚBLICA CTCP

ACTO DE INSTALACIÓN DE LOS COMITÉS PARA LA REGLAMENTACIÓN DE LA PROFESIÓN DEL CONTADOR PÚBLICO

ORDEN DEL DIA

1. Himno Nacional de la Republica de Colombia.
2. Palabras de apertura del evento a Cargo del Señor Consejero del CTCP Coordinador General de los Comités: **Dr. Carlos Augusto Molano R.**
3. Palabras de instalación y bienvenida a los integrantes de los Comités de las distintas regiones del país a Cargo del Señor Ministro de Comercio Industria y Turismo **Dr. José Manuel Restrepo.**
4. Palabras sobre la Importancia de lo público en la Profesión del Contador a cargo del Contador General de la Nación **Dr. Pedro Luis Bohórquez Ramirez.**
5. Palabras sobre el aporte de la Universidad a cargo de Presidente de la Asociación Colombiana de Facultades de Contaduria Pública ASFACOP, **Dr. Carlos Arturo Gómez Restrepo.**
6. Propuesta de Metodología de funcionamiento de los Comités. **Dr. César Omar López Avila.**
7. Preguntas e intervenciones de los participantes de los comités de las regiones: intervinieron Guajira, Amazonas; Norte de Santander- Cúcuta- San Andres, Putumayo.
8. Varios

ASISTENTES VIRTUALES

Invitados especiales:

Dr. José Manuel Restrepo Abondano
Ministro de Comercio, Industria y Turismo.

Dr. Pedro Luis Bohórquez Ramirez.
Contador General de la Nación

Dr. Carlos Arturo Gómez Restrepo.
Presidente de la Asociación Colombiana de Facultades de Contaduría Pública ASFACOP.

Miembros del Consejo Técnico de la Contaduría Pública CTCP

Wilmar Franco Franco

Consejero Presidente del CTCP

Leonardo Varón García

Consejero del CTCP

Jesus Maria Peña Bermudez

Consejero del CTCP

Carlos Augusto Molano Rodríguez

Consejero CTCP

Contratistas del CTCP

Mauricio Avila Rincon
Edgar Molina
Cesar Omar Lopez Avila

Iniciaron 260 asistentes y más colegas por otras plataformas

Se anexan Correos de los Asistentes

Preside la Reunión: El Consejero Coordinador de los Comités Carlos Augusto Molano

1. Himno Nacional.

2. Palabras del Consejero Carlos Augusto Molano

Presenta un saludo afectuoso de bienvenida a todos los asistentes, da las gracias por la asistencia, explica cuál es la razón y los objetivos de la convocatoria
Cuenta como se inició el proceso de constitución de 29 Comités de los Departamentos.
Habla sobre la importancia de la democracia e incluyente en este proceso.

Agradece a las veinte y nueve (29) Universidades que respaldaron la convocatoria y ofrecieron sitio y lugar para las reuniones.

Agradece especialmente al Profesor Hernando Bermudez, por su colaboración e ideas y a los Consejeros del CTCP.

Señala instrucciones para la organización las ciudades capitales de los departamentos y para que se invite a las Empresas de Contadores Públicos, a delegados de la DIAN, y a las entidades de vigilancia y control.

Invita a realizar una participación respetuosa; tolerante y responsable a la vez que manifiesta la importancia de buscar acuerdos por consensos y mucho respeto por las ideas de las demás personas para lograr acuerdo en beneficio de la profesión.

Pide que por favor los distintos comités formados inviten a empresario a los micros empresario a participar.

Presento una Página en Blanco como símbolo del trabajo que se debe de iniciar y que los contadores deben llenar.

Por último invita a construir un proyecto de ley que recoja las distintas ideas de los contadores, académicos, empresarios y supervisores. Para presentar el 20 de julio de 2021 un proyecto de reforma de la profesión que recoja las iniciativas de la profesión.

3. Intervención Dr. José Manuel Restrepo Abondano Ministro de Comercio, Industria y Turismo.

El señor Ministro felicita y saluda a los miembros del CTCP al Doctor Carlos Augusto Molano a los representantes de la academia y a los representantes de las distintas regiones de Colombia y contadores públicos asistentes.

A continuación su intervención:

“Hoy estamos en un escenario complejo, un escenario difícil, un escenario de incertidumbre y en éste escenario de incertidumbre tenemos que, proactivamente construir ese futuro. Parte de ese futuro es con información confiable, información transparente. La Contaduría juega un papel protagónico, Entonces, en la solución de ese escenario de incertidumbre, cuando da información veraz, cuando da información oportuna, cuando da información confiable, cuando construye seguridad jurídica, cuando garantiza también transparencia en la información empresarial.

Hoy estamos convencidos de que como lo definimos en nuestro Plan de Acción del 2018, 8 de Agosto. Nosotros debíamos trabajar en varias direcciones, una de ellas era; cómo promover un escenario más productivo? y la productividad se logra con información veraz con información oportuna.

También hablábamos de un escenario más competitivo. Y qué más importante que la seguridad jurídica para que seamos verdaderamente competitivos.

Nos propusimos también; proponer el Emprendimiento, y el emprendimiento supone empresas que mejoren la toma de dediciones. Supone tener información sobre oportunidades de mercado, supone tener información clara sobre oportunidades y realidades financieras de los sectores empresariales.

También nos propusimos generar nuevas fuentes de crecimiento de largo plazo y dentro de esas fuentes hay muchos sectores que requieren de esta información oportuna, clara y también veraz, nos propusimos avanzar en la inversión, la inversión hoy reclama confianza, reclama seguridad jurídica, reclama además un lenguaje respecto a actores internacionales, en esto la contaduría juega un papel muy importante.

Hoy más que nunca la contaduría merece una reflexión de fondo.

Estos comités para la reglamentación de la profesión contable, son espacios de construcción conjunta del sector empresarial, del sector público, de los actores locales y regionales. También de la academia, para que entre todos encontremos el mejor camino de esa profesión contable.

Una profesión contable que nos permita tomar mejores decisiones como empresa, como país.

Una profesión contable que asuma con responsabilidad ese compromiso por información veraz, oportuna. Estoy convencido de que trabajando en esa dirección habremos de dar respuesta a esa incertidumbre del mundo en que vivimos y será también la profesión contable protagonista de la reactivación económica de nuestro país

Trabajando entre todos, conjuntamente, en equipo, es como sacaremos adelante nuestra nación en el tiempo que viene por delante.

4. Intervención Dr. Pedro Luis Bohórquez Ramirez.

Contador General de la Nación

En nombre del gobierno y de CGN saludar al Ministro, a los 4 miembros del CTCP y saludar a los distinguidos colegas de todas las regiones, que han acogido con altruismo esta invitación que ha hecho el CTCP

Cuando se definió o estableció como política de gobierno enmarcado dentro de lo que es el Plan Nacional de Desarrollo 2018-2022 pacto por Colombia pacto por la equidad. Se identifican componentes muy importantes de escenarios globales con impactos locales que afectan la economía del país en beneficio del que hacer institucional:

Resalto el uso de las nuevas tecnología en el progreso del país y en el que hacer de la Contaduría y llamo a la comunidad contable a asumir ese reto para no ser inferiores con nuestro compromiso empresarial y en la forma de actuar de la profesional.

Las competencias de los contadores públicos deben estar centradas en la tecnología y en las comunicaciones

Invito a leer el plan de desarrollo del cuatrienio y a abordar el tema medioambiental, y los 17 objetivos de desarrollo Sostenible ODS

El contador público debe tener una formación que lo transforme en un ejecutivo de alto valor para trascender y proporcionar al empresariado con ideas que proyecten los negocios las ideas y los rendimientos y la rentabilidad social.

Agradeció a los participantes por su participación e invito a hacer una cruzada por formular un nuevo acomodamiento a las nuevas realidades del marco regulatorio de la Contaduría Pública y a las actuaciones del profesional en lo referente a la Revisoría Fiscal, y del Aseguramiento porque esto constituye un propósito común como prácticas de buen gobierno

5. Este punto no se realizó por problemas técnicos.

6. Propuesta de Metodología de funcionamiento de los Comités. Dr. César Omar López Avila.

El expositor se refirió a la metodología de funcionamiento de los comités mediante el uso de la propuesta que se anexa

7. Preguntas e intervenciones de los participantes de los comités de las regiones: intervinieron Guajira, Amazonas; Norte de Santander- Cúcuta- San Andres, Putumayo.

PARTICIPANTES

San Andres Dr. Roberto Willoughby

Se presenta y saluda a los participantes

Agradece la apertura democrática y agradece la convocatoria y manifiesta que esta es una oportunidad de mejorar la calidad del que hacerse contable en la Isla de San Andres.

Leticia: Antonio Monsalve

Saluda a los participantes, manifiesta las dificultades de comunicación y de las tecnología, Señala que la Universidad del Amazonas, presta valiosos servicios y manifiesta sus inconformidad con la institución de la Revisoría Fiscal en relación con su independencia por lo que propone se establezcan causales para remover al Revisor Fiscal para que no quede dependiendo de quien lo nombra

Cúcuta: Alfredo Rojas

Saluda y señala el momento histórico que constituye este encuentro.

Invocamos a formar un solo cuerpo para enaltecer la profesión, con principios éticos. Manifiesta que la profesión llevaba 60 años esperando esta convocatoria.

Manifiesta que con el apoyo de la academia presentaran un proyecto que recoja el querer de la profesión.

Recuerda que los 200 años de la constitución de 1821,

Solicita que en el marco de la celebración de bicentenario de la constitución del 1821, Cúcuta sea el anfitrión sea en Cúcuta donde se firme la nueva ley de reglamento de la Profesión contable

Valle Cali: Jorge Agreda

Saludo a los contadores Público y celebra que se encuentren reunidos

Señala la convocatoria como un momento historio contenido en la Constitución Política del país, enmarcado dentro del estado social de Derecho.

Reconocer el papel de los contadores en la sociedad Colombiana

Manifiesta que se acogen las temáticas de discusión propuesta en la metodología y señala que será el punto de partida del trabajo

Guajira Adolfo Lozano

Saluda

Señala la oportunidad de oro que es esta convocatoria para que la profesión se innove

Formación académica, propone que exista un pensum único básico para las profesiones y señala la necesidad de mejorar las competencias de los contadores

Señala como retos la formación en estándares internacionales al mismo nivel y valores como la ética de los contadores.

Valle Liliana Delgado

Intervención en nombre de las nuevas generaciones

Sugiere que en la reforma se involucre un componente de tecnología.

Propone que se incluya en el proceso de construcción la reforma a las casas de software

Propone que se incluya en los comités un representante del ministerio de Educación Nacional

Felicitar al CTCP por la convocatoria

Nariño: Sandra Milena Burgos

Saluda a la comunidad contable, e informa sobre la constitución del Colegio de Contadores de Nariño, en el que hay representación de las autoridades departamentales y municipales representa 220 profesionales de Nariño que están vinculados al proceso convocado por el CTCP.

Solicita que lo que se proponga lleve la profesión a ocupar el lugar que se merece entendiendo que los contadores somos garantes de la confiabilidad de las transacciones registradas en la contabilidad. y entendiendo a la vez a los empresarios bajo el supuesto que sin empresa no hay empleo.

Convoca a fortalecer los gremios de contadores para que nos representen en los distintos escenarios.

Santander Claudia Blanco

Señala su participación manifestando que tiene cuatro expectativas frente a lo que se debe estructurar:

1. Mejorar la visión del papel de la Mujer Contadora en el ejercicio profesional dándole el reconocimiento que se merece.
2. Que la reforma genere sinergias entre el actuar práctico de los contadores y la academia. que permita el trabajo conjunto entre el sector público y privado , con los empresarios
3. Que la orientación y formación académica responda a las necesidades sociales y laborales.
4. Que la Contaduría publica sea una profesión que dé respuesta a la generación de empleo de las empresas.

Barranquilla Alonso Arguelles

Saluda

Resalta las calidades de la profesión y los profesionales que sigue trabajando aun en medio de pandemia que actualmente vivimos y manifiesta la necesidad de que los contadores participen activamente en el desarrollo y el crecimiento económico del país mediante la actuación de colaborativo y ayudar a levantar empresas.

Nuestro actuar debe ser audaz para resolver la crisis económica y lograr una pronta recuperación de la economía.

La participación de los comités deben ser la de un espacio propicio para crear una bitácora y formular proyectos del actuar del contador a las nuevas circunstancias.

Consejero Jesús María Peña B.

Saluda al señor Ministro, al Contador General de la Nación y a los colegas asistentes.

Felicita a los contadores de las regiones y al Consejero Coordinador por el éxito de la reunión

Manifiesta que los dos proyectos en que está empeñado el CTCP cuentan con el respaldo y que se lograra su aprobación solamente si se logra un consenso de la profesión con participaciones tolerantes altruistas y de fundamental apoyo de la profesión seguro que así se va a lograr la aprobación y el éxito al que ha apuntado el CTCP.

Declara que el hecho que se encuentren en esta instalación todas las regiones de Colombia, es la mayor demostración del interés que todos los contadores tienen por una reforma necesaria tanto de la Ley 43 de 1990 como de la actualización de la actividad del ejercicio de la Revisoría Fiscal

Manifiesta lo interesante del Llamado que realizo la Colega de Floridablanca en representación del departamento de Santander y señala su importancia

Por último pide bendiciones para todos en esta situación de pandemias y para el proceso envíen de la profesión.

Consejero Leonardo Varón García

Agradece la participación de los contadores asistentes por estar con CTCP.

“Señala que el proceso que se inicia es un proceso de construcción conjunta el cual puede tener falencias o puede tener aciertos; no importa tenemos que enmendar toda falencia que haya, tenemos que fortalecer cada acierto que hay”.

Los quiero invita a que pensemos en la profesión del futuro no en la profesión del pasado

Ahora la pelea es por la profesionalización, ahora un contador público se debe caracterizar por su calidad.

“Cada día más las empresas se vuelven internacionales, eso no lo podemos evitar, es posible que con el Covid 19, cambien algunas cosas o es posible que se potencialice esa internacionalización, pero sea como sea un contador público debe ser una persona que garantiza la confianza pública, debe ser una persona que cada vez más conoce de tres temas importantes que son: la información financiera, la auditoria o aseguramiento y adicionalmente el tema tributario.

Tenemos que enfocarnos a ser profesionales latinoamericanos, a hacer profesionales internacionales, ya en el mundo, la alianza pacifico está hablando de homologación de títulos, en el mundo se está hablando de internacionalizar los profesionales.

No podemos escapar de eso, nos vamos a preparar y lo vamos a hacer muy bien seguramente”.

8. Varios

El consejero Carlos Molano informa que:

En los próximos días se enviara la lista de los miembros iniciales del Comité,

El sitio que será la sede de cada uno de los comités.

La metodología que se debe utilizar para avanzar en el proceso.

Consejero Wilmar Franco Franco

Agradecer a todas las personas que han contribuido a logra este proceso democrático.

Al señor Ministro por el apoyo dado al proceso; a Pedro Bohórquez, a los miembros del Consejo y al consejero Carlos por liderar este tema.

Manifiesta su complacencia por las manifestaciones de apoyo al proceso e invita a que en este proceso nos paremos a dónde queremos ir en los próximos 10 años. Porque si todos miramos el futuro se lograra avanzar

Señala que es importante en esa visión de futuro no solamente pensar en lo que los contadores quieren sino también, en lo que los empresarios quieren, lo que piensan los reguladores, los que quieren las autoridades de normalización, lo que quieren los usuarios de la contabilidad y la comunidad.

Manifiesta que para el éxito del proceso se necesita: el compromiso, el respeto y los consensos, respetando las diferencias para poder avanzar en este proyecto.

Da las gracias y bendice a los asistentes y les pide que se cuiden de la pandemia.

ANEXO 1
Lista de asistentes

ricardo.lopez@crowe.com.co	jairo.moreno@fiscalizarltda.com
capetope1@gmail.com	avasquez@jbp.com.co
Jalberto.guevara@udea.edu.co	januario1235@gmail.com
willianestrada70@gmail.com	cediaz@kpmg.com
contador.rafaelmontes@gmail.com	oblanco@tecnologicocomfenalco.edu.co
mgarciabl@unicartagena.edu.co	jupever@gmail.com
direccioncontaduria@unisinucartagena.edu.co	subgerencia@nba.com.co
gerencia@nba.com.co	rodolfo.munevar
ffrompaa@ucentral.edu.co	yhonyalee@gmail.com
juventino.cogollo1956@gmail.com	martae.gomez@ucc.edu.co
contadorpublicojader@hotmail.com	Javier.gomez.ce@gmail.com
toyamr@hotmail.com	rocio.castrop@uniminuto.edu
jailermanzano@hotmail.com	gospina@ufps.edu.co
elizabethdm86@gmail.com	fsebastian1994@gmail.com
jafelcomercio11@gmail.com	jonathanreyesgomez
camontes@uniquindio.edu.co	contadora.lpc@gmail.com
henaosg@hotmail.com	monikardona1@msn.com
jhowardgallardo43@gmail.com	director@edgarjulianmartinez.com.co
nelsonenr@hotmail.com	jakelinelizcano32@gmail.com
contadorlilianabueno	diegourrealopez1898@gmail.com
consaseperez68@hotmail.com	juceare26@hotmail.com
laufre380@gmail.com	Carloschamorro@cficonsultores.com.co
Lilidelgadomena@hotmail.es	mfajardo@icesi.edu.co
gabrielgaitanleon	fmejiay@gmail.com
mopeto01@gmail.com	jhon.alexander.pineda@pwc.com
jpradauseche@gmail.com	bibiana.rendon@correounivalle.edu.co
juandavidgarcia212.cift@gmail.com	adolfoalzatecontadores@gmail.com
dec.contaduria	direccion.general
ravelez@uniquindio.edu.co	dir_contaduria@umanizales.edu.co
Ernesto Erazo Cardona	Jeison.cantillo
sbotero@bancodebogota.com.co	Aurelio Enrique Mejia Mejia
Mariana.Rodriguez	yamile.sarmiento@pwc.com
alvaro.rodriquez@pwc.com	jorge.e.moreno
Gosmsantana@hotmail.Com	Yudave1986@gmail.com
araquecontador@gmail.com	vcano@correo.ue.edu.co
eduardo.castano@udea.edu.co	Juan.cuenca@Crowe.com.co
lfmartinez@une.net.co	johnf0519@gmail.com
alejandro.palacioja@unaula.edu.co	jeansa1@hotmail.com
Caalvar2003@hotmail.com	Erikapalacio@outlook.com
gloriaparm@hotmail.com	andrespulgara80@gmail.com

mcalvarezosorio@gmail.com	julian.zamarra@udea.edu.co
Luza.bedoyap@unilibre.edu.co	alfonso.arguelles@arguelle.com
Tatiana.Atehortua@Crowe.com.co	gmaestre@unisimonbolivar.edu.co
wisaacs_martinez@hotmail.com	Javier@delgadoasociados.com
oscarcanocadavid@yahoo.es	juantpalacio@gmail.com
waguasg@unicartagena.edu.co	jcbeca@gmail.com
faberfitco@gmail.com	aquilesortegaa@gmail.com
ruthmaryr@hotmail.com	ilverserpa@gmail.com
edinsonacostahernandez@gmail.com	jmaturana_padilla@hotmail.com
sonia.boada@uptc.edu.co	Elvia.rodriquez@usantoto.edu.co
cviasus@jdc.edu.co	delgadillo0922@yahoo.es
rodrigo.saavedra@uptc.edu.co	juan.ruiz@uptc.edu.co
luangocol@yahoo.com	ricardojrdj_9@hotmail.com
jonnathan.pedroza@uptc.edu.co	fedecop@fedecop.org
rdgarcia71@gmail.com	copandina@hotmail.com
casoto592@hotmail.com	flaminio@une.net.co
harcila@arcilaasociados.com	csantafe@umanizales.edu.co
amonsalvep@hotmail.com	amcg1405@gmail.com
jbayona@unisangil.edu.co	laqdyfo12@yahoo.com
lcorredor@unisangil.edu.co	Jfoc30@hotmail.com
leidytesoro@hotmail.com	camilo.oviedo@fup.edu.co
marlycastaneda8228@yahoo.es	ejam_consultorias@yahoo.com
albertoguti31@yahoo.com	patyluisa20@yahoo.es
sildayojanna@hotmail.com	Wgodoy60@hotmail.com
alvaromendoza@unicesar.edu.co	jcov5000@hotmail.com
luzdariwaldo@yahoo.com	mcano@unisinu.edu.co
sgalindoug@hotmail.com	Pedrocarrillo1@hotmail.com
Yanet.Romero@crowe.com.co	lrodriga20@hotmail.com
angela.carrenom@gmail.com	rorogan4@hotmail.com
guimanpla@hotmail.com	juanguillermo@aserto.net
diana.cas.her@gmail.com	nely.umbarila@gmail.com
y.acostacontadores@hotmail.com	fedaro1@hotmail.com
jjrivera55@hotmail.com	edulucass@icloud.com
faceconomia@usco.edu.co	narocpt01@hotmail.com
juan12diego@hotmail.com	ednarociocho@gmail.com
dicarmodi@hotmail.com	marlyc2406@hotmail.com
didearmas@uniguajira.edu.co	jopavi0616@yahoo.com.co
Deusenith.sanchez@gmail.com	omarbrito77@hotmail.com
abreuajuan@hotmail.com78@hotmail.com	mariajose@latinmail.com
yeca77@hotmail.com	neidad31@hotmail.com
macejaa@uol.com	juropior@hotmail.com
rosmary58@hotmail.com	stp786@eutopia.com
leylaureche@hotmail.com	dalmerv@hotmail.com
ojao78@hotmail.com	lbernala80@gmail.com
jimmybolano@hotmail.com	aureliobrujes@yahoo.es

hascardenasb@yahoo.com	ochoalaura.2@gmail.com
jpolo@unimagdalena.edu.co	macero1@yahoo.com
gustavo_gabriel123	calopez@umariana.edu.co
tavolodi@hotmail.com	mariaeam24@udenar.edu.co
alvarozm2008@hotmail.com	contadoraux
faibersolarte@gmail.com	smbconta2020@gmail.com
claretorres@hotmail.com	jocordoba@umariana.edu.co
yoestecame@hotmail.com	auxiliarocntable2@ccpasto.org.co
yamr75@gmail.com	cpjimmydelgado@yahoo.com
contabilidad@haciendapasto.gov.co	nadar26@hotmail.com
fernandoalveart@hotmail.com	tbayona8@hotmail.com
yaircasadiego@ufps.edu.co	emilce15@yahoo.com
luciamora8a@gmail.com	morales1048@hotmail.com
agustinot	beparra@gmail.com
Tuti05@hotmail.com	alfredorojasp@gmail.com
rosanarondonp@hotmail.com	leisoes85@gmail.com
omairasb15@gmail.com	lasecoke@hotmail.com
alexastaper@gmail.com	ekyurley91@hotmail.com
jesusvillamizar1951@hotmail.com	maconsiu@hotmail.com
ja12404@gmail.com	rc.growing
jaimebarros10@hotmail.com	pepalaciosc@yahoo.es
ja.growing@gmail.com	juanfre40@yahoo.es
danielsan311@gmail.com	hugo.males@ucp.edu.co
ladymejiaclaros@gmail.com	anyus_868@hotmail.com
contadorjef@hotmail.com	mixamm84@gmail.com
melkoss_22@hotmail.com	contan@uniquindio.edu.co
rovasas1@hotmail.com	lorethfa1@yahoo.es
josegilbertoleon@gmail.com	contaduria.pei@unilibre.edu.co
arismendigrajales@gmail.com	jerconta@hotmail.com
hectortrejos1018@hotmail.com	johmario2501@gmail.com
milenavelandiat@yahoo.com	albaluciagalvisgomez@hotmail.com
asesorcontador@hotmail.com	herbuiley@gmail.com
stella4532000@yahoo.com	ypao06241015@gmail.com
robertow426@hotmail.com	oscarzory10@gmail.com
galmeida@udes.edu.co	ohtorresgalvis@gmail.com
martha.delpilar@hotmail.com	claudiablanca0373@yahoo.com
rocibb22@hotmail.com	lucimio.jimenez@cecar.edu.co
emir.torres@unibague.edu.co	argigallego
daniel_olaya@hotmail.com	enriquecardosoparga@hotmail.com
marthalili.rubio@gmail.com	arleyavilaconta@hotmail.com
gladysla2805@gmail.com	anlore_cruz@hotmail.com
Ampa.triana@hotmail.com	jeimyjuete@yahoo.com
jorgeagredo@hotmail.com	calzate@uao.edu.co
wilmar.alzate@crowe.com.co	dianabella98@hotmail.com
emely212000@yahoo.com	luzhelenal@iharango.com

fmayalaa@usbcali.edu.co	isa18064@yahoo.com
ebermudezuao@gmail.com	gcblanco@javerianacali.edu.co
luciac.bolanos@gmail.com	linac1990@hotmail.com
maja137@gmail.com	herney.edcastillo@gmail.com
constancastro@yahoo.es	Dfgp62@hotmail.com
jegarcesp@hotmail.com	migan1979@gmail.com
hgil72@hotmail.com	nilsavgiraldo@hotmail.com
agiraldovaron@gmail.com	fanery.hoyos28@hotmail.com
pl.mendoza@plmconsultores.com.co	colopez1952@gmail.com
ISAFELIZES@HOTMAIL.COM	Myrumon@gmail.com
monicaosorio23@hotmail.com	anaranjo85@hotmail.com
ferpin62@gmail.com	jmquinterog@hotmail.com
heliora@yahoo.com	alexrodriguez@gmail.com
jorgea-rodriguez@unilibre.edu.co	samuel.sanchez@unilibre.edu.co
datimaran@hotmail.com	matetol@hotmail.com
tovarnarvaezt83@gmail.com	mvargas@javerianacali.edu.co
d-yana19@hotmail.com	rizh57@gmail.com
felipezealo@yahoo.es	lumva61@gmail.com
oficinavirtualmaja@gmail.com	luensalo54@gmail.com
omontill@yahoo.com.mx	Hhns47@gmail.com
armando.diamondgroup@gmail.com	nubia.mallungo@gmail.com
Eric Fernando Rodriguez Lopez	rafael.franco@jcc.gov.co
jorge.castelblanco	jhernandez
hfospina	Hernando Bermudez Gomez
stella_empresario	magudelo4301
pedrolbohorquez	carlosgomez@usantotomas.edu.co
gersonruedavera@ufps.edu.co	magudelo4301@gmail.com
carloshaydar17@hotmail.com	hectorcorreapinzon@gmail.com
wilyauditor@hotmail.com	nazlyb50@hotmail.com
rperalta@usco.edu.co	mpparejam@hotmail.com
Leocu054@gmail.com	leobando@gmail.com
alfredorojas@gmail.com	camontes2008@hotmail.com
carrenobustamante@gmail.com	heguifo@yahoo.es
angelica.caceres@amexgbt.com	Hernan.buitrago@crowe.com.co
José Hernández	dpachon@asobancaria.com
cdiaz@asobancaria.com	eaja@asofiduciarias.org.co
Imbejarano@asobancaria.com	ajtorces@davienda.com
acifuent@davienda.com	nreyorti@davienda.com
eliguerra@bancofalabella.com.co	edit.diaz@bmm.com.co
elondono@bancolombia.com.co	jhhernan@bancolombia.com.co
lugechev@bancolombia.com.co	julioenrique.ramos@bbva.com
oscar.orlando.forerobarreto@citi.com	luis.sanchez@coasmedas.coop
rperez@contaduria.gov.co	iguezp@credicorpcapital.com
fsuarez@deloitte.com	johmora@deloitte.com
njimenez@deloitte.com	ggonzalezv@dian.gov.co

anajera@fasecolda.com	lfsoto@gruposura.com.co
gmahecha@kpmg.com	rodrigorivera1@kpmg.com
John Alexander Alvarez Davila - Cont	Jorge Hernando Rodriguez
hronseri@minhacienda.gov.co	Cristian.hurtado@nacionaldeseguros.co
jose-william.londono@rcibanque.com	perefern@colpatria.com
geimar.ospina@segurosbolivar.com	hilda.rozo@segurosbolivar.com
ludiaz@superfinanciera.gov.co	mamartinez@superfinanciera.gov.co
mitique@superfinanciera.gov.co	ctorres@finagro.com.co
investigar1	alejandra.rosas2301@gmail.com
alejandra.rosas2301@gmail.com	melisitaparra@hotmail.com
luismiguel.12@hotmail.es	luismiguel.12@hotmail.es
Alexarodriguez1993@hotmail.com	u20152140751@usco.edu.co
alexandra2384@hotmail.com	ffmm2930@hotmail.com
diana.q.s@hotmail.es	tania_zuleima@hotmail.com
sebastian_03losada@hotmail.com	Liliari2008@hotmail.es
jornat11@yahoo.es	hersonjohan@gmail.com
victor.a.p.m.vm@gmail.com	heidymilenaortiz@gmail.com
asdi46@hotmail.com	contabilidad@trimercedes.com
leonardo.profservir@gmail.com	Ysik_1997@hotmail.com
migtoniusco@hotmail.com	sandra.rey.caicedo@gmail.com
alejames23@hotmail.com	danel2434@gmail.com
ramiro.gamboa@usco.edu.co	trujillojuanandres@gmail.com
danipaker@live.com	Laquin1424@hotmail.com
carlos_negro1@hotmail.com	ingrid-daniela27@hotmail.com
ags125@gmail.com	viviana231@hotmail.com
wencyr-24@hotmail.com	linita1824@gmail.com
Cgquimbaya@hotmail.com	U20172161824@usco.edu.co
C.ami529@hotmail.com	migonzaez2406@gmail.com
monica20081936@hotmail.com	monica20081936@hotmail.com
recluta_fabian@hotmail.com	edinson-1993@hotmail.com
linacuellar1224@hotmail.com	hbonilla45@yahoo.es
mafe123101@hotmail.com	anaderly@usco.edu.co
OLGRAPARRA@HOTMAIL.COM	jdalvarado@hotmail.es
haroldolaya58@gmail.com	ingris182009@hotmail.com
lodimu23@gmail.com	Mairafernanda1981@gmail.com
Juanorad02@hotmail.com	luisarturosotto@yahoo.es
yolandaperezgarzon@yahoo.es	Centenobf68@hotmail.es
judicacerespinzon@gmail.com	marisolmmotta251@hotmail.com
lugar33@gmail.com	sol_alvarez.a@hotmail.com
hpalomino@deloitte.com	orubio@argos.com.co
csospino@gruposura.com.co	angela.loaiza@epm.com.co
Gonzalo.Armando.Alvarez@epm.com.co	luzmarina.laverdetorres@cemex.com
alberto.arevalo@aviatur.com	edominguez@valorem.com.co
vramirez@bdo.com.co	cacosta@keralty.com
hvasquez@keralty.com	edgar.moncada@mederi.com.co

lady.rodriguez@mederi.com.co	edwin.novoa@avianca.com
abarrera@bdo.com.co	AngelicaF@supersociedades.gov.co
feojeda@superfinanciera.gov.co	jlmontoya@serviciosnutresa.com
jhonathanmoreno@belcorp.biz	dianamahecha@belcorp.biz
rectorcontabilidad@playland.com.co	jagiraldo@superfinanciera.gov.co
contadoresuroccidente@gmail.com	smbconta2014@gmail.com
wilyasesortributario@gmail.com	emcalvache@unicauca.edu.co
cafigueroa@unicauca.edu.co	nestorbravo@unicauca.edu.co
vnarvaez@unicauca.edu.co	

ANEXO 2

Diapositiva 1

**CONSEJO TÉCNICO DE LA CONTADURÍA PÚBLICA
CTCP**

**INSTALACIÓN DE LOS COMITÉS
PARA LA REGLAMENTACIÓN DE LA PROFESIÓN
DEL
CONTADOR PÚBLICO**

**PROPUESTA DE
METODOLOGÍA DE FUNCIONAMIENTO DE LOS COMITÉS.**

 El progreso es de todos  Mincomercio

 **CTCP**
CONSEJO TÉCNICO DE LA CONTADURÍA PÚBLICA

Diapositiva 2

OBJETIVO GENERAL DEL TRABAJO DE LOS COMITÉS

Construir una propuesta de marco regulatorio para el ejercicio de la profesión contable, mediante el análisis crítico de los contextos nacional e internacional.

Para ello:

El trabajo se dividirá en temas los cuales tendrán sub-objetivos que permitan el desarrollo de cada uno.

 El progreso es de todos  Mincomercio

 **CTCP**
CONSEJO TÉCNICO DE LA CONTADURÍA PÚBLICA

Diapositiva 3

TEMAS DEL TRABAJO:

Se propone realizarlo, focalizando los temas en los que cada Comité deberá aportar, debatir, estructurar y presentar propuestas. Los temas que se proponen son:

- **Diagnóstico sobre la Ley 43 de 1990**
- **Definiciones**
- **Principios y Comportamientos**
- **Determinar competencias del profesional**
- **Derechos y responsabilidades**
- **Gobernanza y estructura de gobierno de la profesión**

 

Diapositiva 4

Temas centrales para la reforma.

Son 11 temas centrales
Organizados en 6 bloques
principales →

Bloque principal	#	Temas centrales
Diagnóstico	1	Diagnóstico Ley 43
Definiciones	2	Definición de la CONTADURIA PUBLICA como profesión
	3	Definición del profesional y las sociedades de profesionales
	4	Definición de Fe pública y confianza pública
Principios y comportamiento	5	Campo de acción del profesional
	6	Principios fundamentales del ejercicio profesional
Competencias	7	Código de ética profesional
	8	Determinar competencias del profesional
Derechos y responsabilidades	9	Derechos del profesional
	10	Responsabilidades y deberes del profesional
Gobernanza	11	Gobernanza y estructura de gobierno de la profesión

 

Diapositiva 5

METODOLOGÍA (1)

La metodología de trabajo propuesta busca promover el trabajo conjunto y articulado de todas las regiones en la configuración de una propuesta sólida que será transferida a nivel nacional para su estudio y correspondientes

Nivel Regional:

Se propone trabajar en equipos, organizados por cada uno de los temas. Cada equipos encargado de un tema deberá nombrar un vocero.

A continuación, el detalle del trabajo:

1. Se realizará una reunión para definir en cada comité regional:
 - a. Un Presidente que es el vocero del Comité Regional
 - b. Un Secretario técnico
 - c. Líderes para cada uno de los temas
 - d. Voceros (profesionales independientes, firmas, académicos, empresa, gremios).
 - e. Invitados (permanentes y ocasionales).

El progreso es de todos

Mincomercio

Diapositiva 6

METODOLOGÍA (2)

- **Responsabilidades de los Comité Regional:**
 - Coordinar el desarrollo de los temas propuestos.
 - Realizar seguimiento permanente del cumplimiento del cronograma.
 - Hacer la recopilación documental de las actas de discusión de cada tema y del comité.
 - Tomar decisiones sobre las propuestas. Que se aprueban con $\frac{2}{3}$ partes de los integrantes del comité regional. Las propuestas aprobadas serán presentadas al comité nacional.
- **Para la discusión de cada tema se contará como mínimo con la siguiente estructura en los sub-grupos:**
 - Un vocero general
 - Un secretario
 - Integrantes (debidamente identificados) e
 - Invitados permanentes y ocasionales.

El progreso es de todos

Mincomercio

Diapositiva 7

METODOLOGÍA (3)

Inicialmente:

- Se realizará una reunión general donde se expondrán los temas y la metodología de trabajo en detalle y los documentos y formatos que se deberán llenar para ir dejando constancia del trabajo realizado y para que sean conocida por todos los participantes.
- Se presentará una propuesta de cronograma.
- El trabajo de cada equipo será autónomo y corresponderá a los integrantes entregar los avances para discusión general.
- Se determinarán los equipos de trabajo por tema y se establecerá la secretaría técnica del proceso. En su primera reunión se definirán un vocero (líder) y un secretario técnico que serán la vía de comunicación oficial del equipo.
- Se someterá a consideración el esquema de definiciones iniciales, que permitirán apuntalar las discusiones de cada equipo a una propuesta en común, que serán transversales y sobre la que se define la orientación de la propuesta de proyecto.

El progreso es de todos

Mincomercio

CONSEJO TÉCNICO DE LA CONTABILIDAD PÚBLICA

Diapositiva 8

METODOLOGÍA (4)

Dinámicas de trabajo para cada Tema.

- Se deben abordar los temas no sólo desde las prácticas, sino desde los referentes teóricos que son los que generan las normas y las técnicas utilizadas en nuestra profesión, desde luego teniendo en cuenta las dinámicas financieras, económicas, sociales y eco sistémicas.
- Se elaborarán documentos que serán sometidos a discusión general (plenaria) donde se defenderá, se recogerán sugerencias y se recapitulará lo escrito, con el propósito de lograr un proceso dialogante y de integración. La defensa del escrito en la plenaria estará a cargo del vocero del equipo.
- El documento debe contener no solamente los **acuerdos**, también debe consignarse allí los **disensos** que se presenten.
- Este proceso se realizará las veces que sea necesario, respetando las fechas límites según el cronograma.
- Plenaria y articulación de los Temas: En éstas, se presenta el articulado y la Secretaría Técnica compilará las propuestas de articulado y exposiciones de motivos en un documento estructurado como proyecto de ley.

El progreso es de todos

Mincomercio

CONSEJO TÉCNICO DE LA CONTABILIDAD PÚBLICA

Diapositiva 9

B. Metodología a Nivel Nacional (5)

2. **Funciones del comité nacional:**

- a. Coordinar el proyecto.
- b. Revisión periódica del cumplimiento del cronograma.
- c. Recopilación documental de las actas de cada tema y de los comités.
- d. Poner a discusión las propuestas de cada tema y hacer la divulgación correspondiente.
- e. Coordinar las discusiones sobre las propuestas, aprobadas por las $\frac{2}{3}$ partes de los integrantes del comité nacional.

3. El producto final de las propuestas será un articulado sobre el tema específico, que deberá incluir la exposición de motivos.

4. El proyecto así construido, se someterá a una discusión final en plenaria con los comités regionales para su aprobación final.

5. Finalmente el proyecto se someterá a un exámen de calidad normativa.

 

Diapositiva 10

GRACIAS

• Consejero Coordinador de Comités
• Carlos Augusto Molano R.

• Asistente CTCP: César Omar López Ávila
02-07-2020

 